5 Piéces

163 m?

Réf. VOO90PAG
1395 000 €

Paris 20Eme

Maison a vendre (75020)
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A |'abri des regards dans une ravissante voie privée, cette maison des
années 20 d'une superficie de 106.14m2 Carrez vous séduira par ses
volumes et ses 57m?2 d'espaces extérieurs.Le portail ouvre sur un jardin
et une véranda servant de salle a manger extérieure. Le
rez-de-chaussée de la maison se compose d'une entrée, d'un séjour
avec cheminée, d'une cuisine équipée, d'une salle a manger, d'un
bureau donnant sur la véranda (possibilité de 3eme chambre), d'une
buanderie et de toilettes d'invités.Au 1er étage le palier dessert la suite

parentale avec dressing, salle de bains et toilettes mene a ...

Hidden away in a lovely private lane, this 1920's house boasting a surface of
106.14m?2 Carrez will seduce you with its volumes and its 57m? of outdoor
spaces.The gate leads to a garden and a veranda serving as an outdoor dining
room. The ground floor of the house consists of an entrance, a living room with
fireplace, an equipped kitchen, a dining room, an home-office opening onto the
veranda (possibility of 3rd bedroom) , a laundry room and guest toilets.On the 1st
floor the landing leads to the master suite with dressing room, bathroom and toilet
leading to a winter garden. The second ...
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